



Créée par une maman en collaboration avec un laboratoire suisse.
Inspirée par la grandeur et la pureté de la nature suisse.

Eau florale micellaire visage & corps

Cette eau florale certifiée bio d'une douceur infinie nettoie, apaise et adoucit la peau fragile des bébés et des plus grands. Sa formule contient des micelles pour éliminer délicatement les impuretés. Enrichie en eaux florales bio de fleurs d'edelweiss, de camomille et de tilleul.
Testée sous contrôle dermatologique. Sans parfum.

CONSEILS D'UTILISATION: Imprégner un coton d'Eau florale micellaire et nettoyer délicatement le visage, le corps, le siège. Sans rinçage. Convient dès la naissance. Usage quotidien. Rincer en cas de contact avec les yeux. Ne pas utiliser en cas d'irritation.

**Created by a mother in collaboration with a Swiss laboratory.
Inspired by the beauty and purity of the Swiss Alps.**

Micellar floral water face & body

Certified organic, this infinitely gentle floral water cleanses, soothes and softens the delicate skin of babies and children. Its formula contains micelle particles to delicately remove all impurities. Enriched in organic floral waters made from edelweiss, camomile and linden flowers. **Dermatologically tested. Fragrance free.**

DIRECTIONS: Soak a cotton pad with Micellar floral water and delicately wipe face, body, diaper area. No need to rinse. Suitable for use from birth. Daily usage. Rinse in case of contact with eyes. Do not use in case of irritation.

DE: Mizellen Blütenwasser - Auf ein Wattepad geben und damit sanft Gesicht, Körper und Windelbereich reinigen. **ES:** Agua micelar floral - Humedecer un algodón y limpiar suavemente la cara, el cuerpo, la zona de pañal. **IT:** Acqua micellare floreale - Applicare su un batuffolo di cotone e detergere delicatamente il viso, il corpo, la zona del pannolino. **NL:** Reinigend micellar water - Op een wattenstijfje het micellair water aanbrengen en gezicht en lichaam grondig schoonmaken.

INGREDIENTS: Aqua (water), tilia platyphyllos flower water*, anthemis nobilis flower water**, rosa damascena flower water*, glycerin, propanediol, sodium benzoate, potassium sorbate, benzyl alcohol, citric acid, dehydroacetic acid, leontopodium alpinum flower/leaf extract**, alcohol**.

* Ingrédients issus de l'agriculture biologique

** Transformé à partir d'ingrédients biologiques

99% du total est d'origine naturelle

20% du total des ingrédients sont issus de l'agriculture biologique

COSMOS ORGANIC certifié par ECOCERT Greenlife selon le référentiel COSMOS

Marelle Cosmétiques Sàrl
CH - 1268 Begnins
Marelle Distribution SAS
01210 Ferney-Voltaire - France

Fabriquée en Suisse / Made in Switzerland
www.marelle-bio.com



INFO TECH

PANTONE 3302 C

PANTONE 7464 C @ 90%